

Fidel Castro et Hugo Chávez, exemples de discours anti- hégémonique



La Havane, 12 février (RHC) - Les participants à la Rencontre internationale des publications théoriques des partis et mouvements de gauche, qui a conclu ce dimanche à la Casa de las Americas, à La Havane, ont débattu de l'urgence d'articuler dans la communication une politique contre le discours hégémonique impérial.

Au sujet du socialisme et de la jeunesse, les orateurs ont expliqué que la confrontation avec l'empire est essentielle, il faut que les magazines, bulletins et journaux suivent constamment les idées progressistes.

Gustavo Villapol Ríos, membre de l'Assemblée nationale vénézuélienne et participant à la rencontre internationale des publications théoriques des partis et mouvements de gauche, a souligné le travail d'Hugo Chávez et de Fidel Castro comme exemples des idées anti-hégémoniques les plus avancées.

Il a ajouté qu'actuellement, la gauche latino-américaine travaille ensemble pour parvenir à la Patria Grande pour laquelle de nombreux héros sont morts.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/313555-fidel-castro-et-hugo-chavez-exemples-de-discours-anti-hegemonique>



Radio Habana Cuba